

NATIONS UNIES

ASSEMBLEE
GENERALE



Distr.
GENERALE

A/33/394
27 novembre 1978
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS/ARABE

Trente-troisième session
Point 31 de l'ordre du jour

QUESTION DE PALESTINE

Lettre datée du 24 novembre 1978, adressée au Secrétaire général par le représentant permanent de la Jamahiriya arabe libyenne auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte d'un télégramme adressé à vous-même et à M. Médoune Fall, président du Comité pour l'exercice des droits inaliénables du peuple palestinien, par le colonel Moammar El Kadhafi, secrétaire général du Congrès général du peuple de la Jamahiriya arabe libyenne.

D'ordre de mon gouvernement, je vous prie respectueusement de bien vouloir faire distribuer le texte du présent télégramme comme document officiel de l'Assemblée générale au titre du point 31 de l'ordre du jour.

Le représentant permanent,

(Signé) Mansour R. KIKHIA

Annexe

Télégramme adressé au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies et à M. Médoune Fall, président du Comité pour l'exercice des droits inaliénables du peuple palestinien par le colonel Moammar El Kadhafi, secrétaire général du Congrès général du peuple de la Jamahiriya arabe libyenne

La célébration cette année d'une journée de solidarité avec le peuple palestinien montre bien que la communauté internationale reconnaît qu'un peuple, le peuple palestinien, qui a été chassé de son pays et dont les terres sont occupées, a le droit de rentrer dans sa patrie. Sinon, pourquoi l'Organisation des Nations Unies aurait-elle proclamé cette journée de solidarité avec le peuple palestinien?

Si les nations du monde ont décidé de manifester leur solidarité avec le peuple palestinien, c'est parce qu'elles se veulent solidaires de ce peuple dans la tragédie qu'il vit pour exercer son droit à revenir sur le sol de sa patrie occupée et dans la lutte qu'il mène pour créer un Etat, englobant l'ensemble de son territoire.

Malgré la position adoptée par l'Organisation des Nations Unies à l'égard du peuple palestinien, ce même peuple continue malheureusement d'être ignoré en dehors de la famille des Nations Unies. Cela est regrettable, bien qu'aisément compréhensible, puisque ceux qui conspirent hors de l'Organisation, conspirent en fait contre elle, contre la civilisation et la paix, ainsi que contre leur propre peuple, qu'ils gouvernent par leurs partis, par leurs richesses et par leurs armes.

Cette journée de solidarité proposée par l'Organisation des Nations Unies est une action internationale destinée à démasquer l'attitude des conspirateurs qui méconnaissent le peuple palestinien. C'est une condamnation et une dénonciation de leurs plans pervers.

En tant qu'Arabe et en tant que citoyen d'un pays Membre des Nations Unies, j'ai le droit de parler de mes frères les Palestiniens et des Nations Unies, et de souligner que cette manifestation de solidarité internationale est un témoignage historique de la justice de la cause palestinienne. Elle sera considérée comme un appui international à la lutte du peuple palestinien jusqu'à sa victoire sur le racisme sioniste, ennemi de l'humanité et de la paix.

Je vous félicite de la prise de conscience politique et historique qui s'est manifestée à l'Organisation des Nations Unies sous votre direction.

Le Secrétaire général du General People's Congress,

Colonel Moammar El KADHAFI
